

Bienvenue au Barabulle!

Habillée d'un nouveau décor, notre Brasserie et sa nouvelle équipe sont heureuses de vous recevoir !

> Composée de **produits frais** et entièrement **fait maison**, notre carte vivra au fil des saisons et chaque midi avec un **menu du jour différent**.

Vous pourrez aussi voyager dans notre patrimoine local grâce à **notre menu Terroir** qui saura ravir les plus gourmands.

Découvrez aussi notre **sélection de vins et spiritueux** pour accompagner votre repas.

Au *Barabulle* les femmes sont à l'honneur, vous trouverez les **7 Fabuleuses**, **7 femmes** pour **7 champagnes** d'exception à découvrir.



Mécène de l'UNESCO pour l'enfance Exhibition "Graine d'artiste du monde entier"









Welcome to Barabulle!

In a brand new scenery, our Brasserie and its new team are happy to welcome you!

Composed of **fresh products** and entirely **homemade**, our menu will be made over the seasons and every noon with a **different daily menu**.

You can also travel in our local heritage thanks to **our Terroir menu** which will delight the most gourmet.

Also discover **our selection of wines and spirits** to accompany your meal.

In Barabulle women are in the spotlight,
Discover the "7 Fabuleuses",
7 women for 7 exceptional champagnes to taste.



UNESCO Patron for Children Exposition «Graine d'artiste du monde entier»





